

Los Ríos: gobernador presentó a nuevo equipo directivo del Gobierno Regional

MODIFICACIONES. Luis Cuvertino destacó los principales desafíos institucionales y estratégicos que marcarán esta nueva etapa de su período. Marila Barrientos será administradora regional.

El gobernador regional de Los Ríos, Luis Cuvertino, presentó oficialmente al nuevo equipo directivo que tendrá como responsabilidad dar continuidad al programa de gobierno para su segundo período de gestión.

Durante la ceremonia, la autoridad regional destacó los principales desafíos institucionales y estratégicos que marcarán esta nueva etapa de la administración: "Hemos depositado nuestra confianza en este equipo, para llevar adelante una gestión que mantenga y fortalezca los avances reconocidos por la ciudadanía".

Y agregó: "Buscamos reafirmar el modelo de gobernanza de este Gobierno Regional, basado en una práctica política que ha dado sentido al trabajo territorial y a la colaboración con los municipios. Es fundamental seguir consolidando una región con capacidad de diálogo y coordinación, tanto con la Delegación Presidencial como con los distintos servicios públicos y con el sector privado".

El nuevo equipo directivo está conformado por Marila Barrientos, quien asume la Administración Regional; Bruno Burgos, a cargo de la División de Presupuesto e Inversión Regional; Erwin Rosas, responsable de la División de Infraestructura y Transportes; Pamela Fontecilla, a cargo de la División de Planificación y Desarrollo Regional; y Eugenio Ortega, como nuevo jefe de la División de Fomento e Industrias.

Además, se suma al nuevo equipo Germán Olivera, quien liderará la División de Desarrollo Social y Humano; junto a Hernán Carrillo, quien asumirá la División de Administración y Finanzas. Como jefe de gabinete, asume Marco Mattar.

EXPERIENCIA

La nueva administradora regional, Marila Barrientos Triviños,



COMUNICACIONES GORE DE LOS RÍOS.

EL NUEVO EQUIPO DIRECTIVO FUE PRESENTADO EN UN PUNTO DE PRENSA REALIZADO AYER EN EL FRONTE DE LA GOBIERNO REGIONAL DE LOS RÍOS.

“Hemos depositado nuestra confianza en este equipo, para llevar adelante una gestión que fortalezca los avances reconocidos por la ciudadanía”.

Luis Cuvertino
 Gobernador regional de Los Ríos

es administradora de empresas de turismo de la Universidad Austral de Chile, con especializaciones en gestión regional, inversión pública regional, planificación estratégica y prospectiva. Cuenta con formación en fomento productivo, gestión municipal, comunicación estratégica, equidad, y perspectiva de género.

Bruno Burgos Vásquez es ingeniero civil en obras civiles de la Universidad Austral de Chile; además de magister en gobierno, gestión y desarrollo regional, con especialidad en la evaluación y gestión de proyec-

“Voy a ejercer un rol de administración cercana a los funcionarios públicos, y sin olvidar nuestra misión de contribuir al desarrollo de la región”.

Marila Barrientos
 Nueva administradora regional

tos públicos y privados. Tiene experiencia en formulación y ejecución de presupuesto públicos, manejo de contratos y licitaciones.

Erwin Rosas Alarcón, es ingeniero mecánico de la Universidad Austral de Chile, con experiencia en gestión pública y administrativa. Es ex seremi de Transportes y Telecomunicaciones, y cuenta con un magister en gestión y ordenamiento medioambiental.

Pamela Fontecilla Contreras, es antropóloga de la Universidad Austral de Chile; magister en gobierno y asuntos

públicos en la Universidad Católica de Temuco; y cuenta con diplomado en acciones de cambio climático de la Universidad de Chile.

Eugenio Ortega Frei es licenciado en historia y geografía; y magister en ciencia política de la Pontificia Universidad Católica de Chile. Ha sido consultor de empresas y profesor de los Institutos de Ciencia Política de la Universidad Católica, Universidad de Chile, Universidad Diego Portales y Universidad Central. También es doctor y máster en Ciencias Políticas de la Universidad de Notre Dame, Estados Unidos.

Germán Olivera Fuentealba, es químico farmacéutico, titulado en la Universidad Austral de Chile; y magister en gestión de atención primaria de salud con una alta trayectoria en planificación sanitaria y gestión de salud pública. El profesional tiene un enfoque integral en la reducción de brechas y el fortalecimiento del tejido social.

Hernán Carrillo Ríos, es ingeniero comercial en administración con mención en geren-

cia pública de la Universidad Mayor; y trabajador social de la Universidad de la Frontera. Tiene experiencia en el ámbito administrativo municipal y conocimiento de la administración pública. Además, cuenta con experiencia en el sistema de compras públicas, así como en el diseño y aprobación de instrumentos de planificación.

Mientras que Marco Mattar Silva es egresado de derecho de la Universidad Austral de Chile. Cuenta con estudios en economía política, realizados en Ludwig Meinz Gymnasium de Hamburgo, Alemania. Tiene conocimiento y experiencia en la administración pública. Es ex jefe de gabinete y asesor parlamentario.

DESAFÍOS

En su reciente columna dominical en este medio, el gobernador Luis Cuvertino expuso que "este equipo ha sido conformado con una visión clara de los desafíos que nos depara este nuevo ciclo. Combina renovación y experiencia; es un equipo respaldado por los partidos

“Puedo generar un aporte transversal”

La nueva administradora regional, Marila Barrientos, comentó tras asumir su nuevo cargo que "decidí renunciar a mi cargo de Alta Dirección Pública (directora Sernatur Los Ríos) convencida de mi motivación por el proyecto político que lidera el gobernador Luis Cuvertino. Desde esta vereda puedo generar un aporte transversal al desarrollo de la región. Voy a ejercer un rol de administración cercano a los funcionarios públicos, y sin olvidarnos de que estamos aquí para contribuir al desarrollo de la región y sus habitantes".

políticos que conforman nuestro conglomerado, los mismos que apoyaron nuestra reelección, garantizando así una representación diversa y una acción transversal orientada a enfrentar los grandes desafíos de Los Ríos".

El equipo trabajará enfocado en los cinco ejes estratégicos establecidos en el programa de gestión del gobernador regional.

"La seguridad, el desarrollo económico y el empleo son prioridades para la región, promoviendo una gestión que garantice estabilidad y crecimiento sustentable en sectores clave como la agricultura, la pesca y la industria. En materia de vivienda, es crucial habilitar terrenos y colaborar en la construcción de viviendas sociales para las más de 12.000 familias que aún no tienen un hogar. Además, el medioambiente es un eje transversal en la gestión regional, con Los Ríos liderando planes de acción frente al cambio climático. El Buen Vivir busca garantizar acceso equitativo a salud, educación, deporte y cultura, promoviendo el bienestar integral de la comunidad", subrayó Cuvertino.